

# BIG ISSUE

## Motivasi Siswa, Ini Pesan Bupati Eka Putra

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.BIGISSUE.ID](http://TANAHDATAR.BIGISSUE.ID)

Jul 26, 2023 - 22:02



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAHDATAR** - Bertindak selaku pembina upacara bendera di SMAN 1 Batusangkar, yang dipusatkan di Lapangan Gumarang Batusangkar, Senin pagi (24/07) Bupati Eka Putra, SE, MM berpesan, memberikan motivasi dan spirit untuk anak-anak peserta didik di jenjang pendidikan lanjutan tingkat atas tersebut.

“Ada beberapa pesan yang ingin Saya sampaikan kepada anak-anak, jika

dilaksanakan Insya Allah Ananda semua sukses dunia akhirat. Kelihatannya sepele, namun sangat menentukan, mudah melakukannya, tapi zaman sekarang anak-anak sering lupa,” ujarnya.

Dalam pesannya, Bupati Eka Putra katakan, sehebat apapun anak-anak tidak ada artinya jika tidak berbakti kepada kedua orang tua, tidak hormat dan santun kepada guru.

“Jadi apapun yang akan kalian lakukan, mau ujian, mau try out, seleksi ataupun perlombaan datangi orang tua kalian, minta doa mereka dengan sepenuh hati, juga datangi guru dan minta di do’akan,” pesan Bupati Eka Putra.

Bupati Eka Putra juga berpesan agar anak-anak pandai memanfaatkan waktu dan pandai mencari peluang dan jangan terlena dengan smartphone seperti bermain game online, off line apalagi kencan online.

“Mari manfaatkan waktu untuk menambah skill melalui kegiatan ekstrakurikule, olah raga, design grafis, literasi, marching band, teather, randai, seni tari dan banyak lagi kegiatan bermanfaat lainnya,” sebut Bupati Eka Putra.

Bupati menambahkan, jalan masih panjang masih banyak jenjang pendidikan yang akan dilalui, dari itu bekali diri dengan kesungguhan dalam belajar, hormati dan sayangi orang tua karena mereka telah bersusah payah banting tulang dan peras keringat untuk keberhasilan anak-anaknya.

Dan patuhilah guru karena mereka orang tua disekolah, berbuat baik kepada teman, belajar dengan bahagia, penuh rasa ingin tahu, hati yang lapang dan itu akan memudahkan dalam menguasai ilmu.

“Perkuat iman, tingkatkan ibadah, saat ini kita dihadapkan pada rusaknya moral generasi muda dan maraknya penyakit masyarakat, kasus HIV/AIDS, dan narkoba naik setiap tahun, ini tentu sangat mengkhawatirkan, saya berpesan agar generasi muda dapat menjauhkan diri dari perbuatan asusila, pergaulan bebas, LGBT dan pekat lainnya,” tukasnya.

Sementara itu, Kepala SMAN 1 Batusangkar Mulyono saat beramah tamah dengan Bupati Eka Putra usai upacara menyampaikan jika saat ini SMAN 1 Batusangkar sedang membangun dan merehab bangunan dari dana DAK dan itu ada 22 kegiatan dengan anggaran sebesar Rp3,6 miliar.

Mulyono juga sampaikan harapan kepada Bupati Eka Putra untuk kedepannya dapat memberikan arahan dan bimbingan dalam menghadapi kondisi sekolah semakin baik dari berbagai aspek.

Turut hadir saat upacara bendera tersebut Kadis Pendidikan Riswandi, Kepala Bagian Prokopim Dedi Triwidono, Kepala Bagian Umum Ronal Satria, Kabid Pembinaan Pendidikan dan Tenaga Kependidikan Disdik Efri Dedy, Ketua Komite dan Majelis Guru. **(JH)**